



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$2700/3MESES

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



‘En la COP27 queremos que Latinoamérica trabaje en conjunto’: Minambiente

Ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Susana Muhamad. FOTO: Ricardo Maldonado Rozo. EFE

La ministra Susana Muhamad habla de lo que esperan lograr en la cumbre climática.

RELACIONADOS: MINAMBIENTE | NOTICIAS ET | MÁS NOTICIAS | MINISTERIO DE AMBIENTE Y DESARROLLO SOSTENIBLE | CONTENIDO LIBERADO



REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

28 de octubre 2022, 07:24 A. M.



Entre el 6 y el 18 de noviembre, en la turística ciudad costera de Sharm el Sheij, a orillas del mar Rojo, en Egipto, el mundo se reunirá para hablar de acciones para frenar el cambio climático.



Temas relacionados

COP27 OCT 25

COP27 OCT 12



Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

El escenario será la Cumbre Climática COP27, un espacio anual considerado como la mayor plataforma de discusión sobre la crisis que vive actualmente el planeta debido al aumento de las temperaturas.

(En contexto: [COP27: la primera gran cumbre climática que Colombia puede liderar](#))

Colombia llegará a ese escenario buscando ser líder, llevar la voz de las comunidades y plantear debates que hasta el momento no han tenido tanto eco en el escenario internacional.

Según explica en entrevista la ministra de Ambiente, **Susana Muhamad, la COP27 servirá como punto de partida para empezara poner a las personas en el centro de la discusión.**

“Queremos tener una primera experiencia de buscar que la ciudadanía tenga una voz más sólida en la COP. Y esto es fundamental. Lo hemos estado hablando también con actores internacionales, porque desafortunadamente las COP se han vuelto un espacio con un lenguaje demasiado técnico, que ha perdido un horizonte de discusión política y por lo tanto no se aborda realmente la vulnerabilidad de las necesidades de la población, que Colombia piensa deben estar en el centro de las negociaciones, pero que desafortunadamente no es tan así”, señaló Muhamad.

(Le puede interesar: ['No sé si lograremos disminuir la deforestación este año': Minambiente](#))

De acuerdo con la jefa de la cartera ambiental el país espera llegar con una comitiva que incluya muchos más representantes de comunidades que se ven fuertemente impactadas por el cambio climático, como comunidades indígenas, afrodescendientes y campesinos.

Además, también esperan buscar una unión de América Latina como región, algo que ya han venido planteando desde días anteriores y que fue enfatizado la semana pasada por Muhamad durante el Foro de Ministras y Ministros de Medio Ambiente, realizado en Costa Rica.



“El objetivo clave es que América Latina empiece a trabajar conjuntamente. Creo que lo que va a pasar en las elecciones de Brasil este domingo cambia, digamos, la lógica política del país. Es muy importante para impulsar un proceso de mayor unificación en América Latina. Nosotros pusimos esa posición en Costa Rica, yo intervine de forma virtual. Hay muchos aliados que ven la necesidad y quieren ayudar a hacer esa confluencia e igual vamos tejiendo para avanzar y vamos poniéndonos de acuerdo en algunos puntos. Pero sí es muy estratégico que América Latina vaya avanzando hacia posiciones”, señaló la ministra.

(Le recomendamos: [La propuesta de Katherine Miranda 'es un golpe al sector': ministra de Ambiente](#))

La jefa de la cartera ambiental destacó además que si bien analistas resaltan la capacidad de liderazgo que puede tener Colombia en esta COP27, lo cierto es que esta cumbre será un primer acercamiento donde buscarán primero posicionar al país.

“Vamos a generar un fuerte posicionamiento del país en cada propuesta, en transformación y en el rol que Colombia debe jugar en la financiación climática que tiene que ver con la preservación y con una economía que conecte la biodiversidad y la conservación de los ecosistemas estratégicos. Vamos a promocionar el fondo sobre la selva amazónica que es la selva pero también son todos los ecosistemas del país. Y vamos a ir con noticias que ya ha ido avanzando el presidente sobre el aporte nacional (a la reducción de emisiones mundiales). Entonces no solamente es pedir plata en el extranjero sino comprometer parte del aporte nacional y esperamos que eso sea una buena base para buscar también la cooperación internacional”, finalizó la ministra.

REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

Más noticias

- [Apoyo financiero de países ricos para enfrentar crisis climática es 'engañoso'](#)
- [Las emisiones de CO2 aumentarán menos de 1 % este año](#)
- [Cambio climático amenaza la vida y los derechos de mil millones de niños](#)

